
 

Segunda Reunião Ordinária 2020 

Data: 10 de Fevereiro de 2020 –  Segunda-Feira 

Horário: 16h 

  

Correspondência 

Portaria nº 10/2020 (Autoria do Vereador Edson Agostinho de Castro Carneiro): 

“Declara ponto facultativo em virtude do Carnaval, nos dias 24 de Fevereiro, segunda 

feira e 26 de Fevereiro, Quarta-feira de cinzas. Antecipa para o dia 20 de Fevereiro a 

Reunião Ordinária do dia 24/02/2020”. 

Ofício nº 33/2020 (Autoria do IPREV- Mariana): “Em atenção ao ofício de gabinete 

número 627/2019, informamos que em razão de imprevisto de última hora, não será 

possível nossa participação na Reunião Ordinária do dia 10 de fevereiro de 2020. 

Contamos com  a compreensão de todos” 

  

Projeto de Lei 

Projeto de Lei nº 05/2020 (Autoria do Prefeito Municipal): “Autoriza o chefe do 

poder executivo Municipal a renovar Convênio Com a APAE e dá outras providências.” 

Projeto de Lei nº 06/2020 (Autoria do Prefeito Municipal): “Altera dispositivos da 

Lei Municipal n
o
 3.205, de 13 de Março de 2018 e dá outras providências”. 

  

Requerimento  



 

Requerimento nº 03/2020 (Autoria do Vereador Gerson Cunha): “Requer seja 

remetido cópia deste procedimento ao Chefe do poder Executivo, convocando para 

reunião interna a ser agendada por V.Exa. o Senhor Juliano Barbosa, Secretário 

Municipal de Desenvolvimento Social e Senhor Danilo Brito, secretário Municipal de 

Saúde e convide o responsável pelo CAPS (Centro de Atendimento Psicossocial) que 

seja estendido o convite aos representantes da Fundação Renova e das Clínicas de 

Tratamento de Dependência Químicas localizadas em Mariana para que possamos 

discutir sobre”: 

·         A possibilidade de criação de um programa municipal de acolhimento das 

pessoas com dependência química, recém liberados do tratamento interno, para que 

esses possam ser inseridos no mercado respeitando sua habilidades profissionais 

desde que se encontrem sem usar droga por determinado tempo com a condicionante 

que se voltarem a utilizar alguma substância química serão desligados do programa. 

  

Requerimento nº 04/2020 (Autoria do Vereador Cristiano Silva Vilas Boas): 

“Requer que o chefe do poder executivo apresente o valor que o Município irá receber 

do Leilão do Pré Sal e se há um planejamento de onde irá ser aplicado o recurso”. 

  

Requerimento nº 05/2020 (Autoria do Vereador Cristiano Silva Vilas Boas): “Que a 

secretaria Municipal de educação conceda um reajuste no valor do auxílio universitário 

devido ao aumento das Passagens”. 

  

Requerimento nº 06/2020 (Autoria do Vereador Juliano Vasconcelos Gonçalves): 

“Requer que seja encaminhado o presente procedimento convidando os representantes 

da Fundação Renova e da Associação Comunitária Unidos de Furquim (ACUF) para 

reunião interna a ser agendada por V.Exa. para tratarmos sobre as ações compensatórias 



 

relativas aos transtornos causados pelo rompimento da Barragem de Fundão, já 

apresentados a Fundação Renova, atendendo ao ofício da referida Associação”. 

  

Requerimento nº 07/2020 (Autoria do Ronaldo Alves Bento): “Requer que após lido 

e aprovado seja remetido cópia deste procedimento á Secretaria de Administração, 

Secretaria de Desenvolvimento Social e Procuradoria do Município para que nos prazos 

da Lei , apresentem as informações requeridas. 

No processo de aprovação do Plano de Carreira da Guarda Municipal, não foi observado 

por parte do chefe do Executivo os interesses dos agentes que estão cedidos á outras 

secretarias e/ou órgãos públicos. Diante disto requer que se designe a verificar a 

possibilidade de realizar uma emenda no Projeto de Lei, com o fito a estender a 

isonomia dos direitos aos guardas cedidos para outros departamentos. Sendo assim, 

requer: 

·         Qual a possibilidade de aplicar fielmente e integralmente todos os artigos do 

aludido plano para os agentes cedidos? 

·         Requer ainda uma atenção especial no que diz respeito ao adicional de 

periculosidade aos cedidos”. 

  

  

Requerimento nº 08/2020 (Autoria do Ronaldo Alves Bento): “Requer que depois de 

lido e aprovado seja remetido cópia deste procedimento ao poder Executivo Municipal, 

Procuradoria Municipal, Setor de Legalização Fundiária, para que nos prazos da Lei, 

seja realizada uma Audiência Pública no distrito de Passagem de Mariana, em especial 

na comunidade Vila São Vicente – (Santuário Santo Antônio) para debater sobre a as 

notificações para a desocupação de áreas pertencentes á faixa de domínio do DNIT, 



 

recebidas pelos moradores, oriundas do órgão Fiscalizador Departamento Nacional de 

Infraestrutura e de Transporte. 

·         Que seja encaminhado convite e ofício convocando representantes do 

Munícipio, Câmara Municipal, DNIT, Associação Comunitária de Passagem de 

Mariana, Igreja Vander Martins, entre outras entidades religiosas dentro do Distrito, 

moradores da Vila São Vicente e demais moradores abrangentes da referida área 

(trevo de Passagem de Mariana á divisa do Município) entre outros membros da 

comunidade que se interessarem pelo assunto, para participarem desta audiência, 

onde serão debatidas questões descritas abaixo: 

·         O DNIT vem fiscalizando construções irregulares dentro de sua margem de 

domínio no respectivo Distrito, construções já notificadas pelo Órgão Público 

Federal, especialmente no Distrito de Passagem de Mariana, onde foram construídas 

dentro desse limite por particulares e pelo próprio poder público Municipal. 

·         Moradores alegam que as casas foram construídas há décadas, em sua 

maioria, pela própria Prefeitura e doadas, em terreno desapropriado pelo Poder 

Executivo Municipal. 

·         Com a pauta da relação á notificações jé procedidas através de órgão citado e 

mediante a sanção recente da Lei número 13. 913 de 25 de novembro de 2019, que 

altera a Lei Número 6.766 de 19 de dezembro de 1979 para assegurar o direito de 

permanência de edificações na faixa não edificável contígua para faixas de domínio 

público de rodovias e para possibilitar a redução de a extensão dessa faixa não 

edificável por Lei Municipal ou Distrital, que seja debatido em Audiência pública a 

aplicação da nova legislação com envolvimento das partes: DNIT, Prefeitura , 

Câmara Municipal  e comunidade, para tomada de ações concretas em cumprimento 

á legislação vigente e recentemente publicada”. 

  

Indicações 



 

Indicação nº 53/2020 (Autoria do vereador Deyvson Ribeiro): “Construção de 

ciclovia, inicio no Bairro Morro Santana sentido MG 129, adentrando na localidade da 

“Lavoura” que está sendo construída o novo distrito de Bento Rodrigues, passando 

pelas ruínas do velho Bento Rodrigues terminando no distrito de Santa Rita Durão, 

aproximando de 64 Km (ida e volta), este eventual percurso será referência para  

população Marianense, de todos os praticantes de atletismo, caminhada e ciclismo de 

forma geral. 

Indicação nº 52/2020 (Autoria do vereador Juliano Duarte): “Reforma da faixa 

elevada em frente ao número 398 na Avenida Nossa Senhora do Carmo, Vila do 

Carmo”. 

  

Indicação nº 49/2020 (Autoria do vereador Edson Agostinho de Castro Carneiro): 

“O reaproveitamento dos bancos retirados da Praça Gomes Freires (jardim) que se 

encontra em excelente estado de conservação para serem instalados em outras praças em 

nossa cidade, nos distritos e subdistritos”. 

  

Indicação nº 39/2020 (Autoria do vereador Gerson Cunha): “Solicita aos 

responsáveis, 05 carros para atuarem na área da saúde, com a capacidade de 07 lugares, 

para maior locomoção de pacientes e acompanhantes”. 

  

Indicação nº 40/2020 (Autoria do Ronaldo Bento): “Solicita que seja providenciado 

ordem de serviço de capina para a Rua Colômbia, Bairro Fonte da Saudade”. 

  

Indicação nº 41/2020 (Autoria do Ronaldo Bento): “Solicita operação tapa-buraco 

para a Rua Primeiro de Janeiro no Bairro Vila Maquiné”. 



 

  

Indicação nº 42/2020 (Autoria do Ronaldo Bento): “Construção de bueiro na Rua 

Campos Sales, nas proximidades do número 88 em águas claras para escoamento de 

água pluvial”. 

  

Indicação nº 43/2020 (Autoria do Ronaldo Bento): “Solicita-se avaliação da situação 

de iluminação elétrica pública na Rua Dona Iolanda Guimarães (Rua do Hospital0 

próximo ao número 41, nas imediações da oficina tira risco, em Passagem de Mariana)”. 

  

 Indicação nº 44/2020 (Autoria do Ronaldo Bento): “Que seja a possibilidade de 

desapropriação de área descrita em anexo, para cessão do espaço á construção de casas 

populares em passagem de Mariana”. 

  

Indicação nº 45/2020 (Autoria do Ronaldo Bento): “Que seja providenciado a 

retirada de lama da Rua Pau Brasil nas proximidades do número 538 no Bairro Rosário, 

onde houve deslizamento de terra proveniente de um barranco”. 

  

Indicação nº 50/2020 (Autoria do Ronaldo Bento): “Realizar capina na avenida dos 

pinheiros, bairro jardim dos inconfidentes”. 

  

Indicação nº 51/2020 (Autoria do Ronaldo Bento): “Solicita-se avaliação para 

melhorias na iluminação pública em extensão da Rua do campinho (entre os números 70 

a 190) em passagem de Mariana. Postes com lâmpadas muito fracas e de baixa 

luminosidade prejudicam a iluminação local”. 



 

  

Indicação nº 46/2020 (Autoria do vereador Cristiano Silva Vilas Boas): “Instalar 

Lixeiras na Rua Sumidouro, em frente ao número 41, no Bairro Santa Rita de Cássia”. 

  

Indicação nº 47/2020 (Autoria do vereador Cristiano Silva Vilas Boas): “Instalar 

Lixeira na esquina da Rua Barroca coma Rua Passagem de Mariana, no Bairro Santa 

Rita de Cássia”. 

  

Indicação nº 48/2020 (Autoria do vereador Cristiano Silva Vilas Boas): “Que 

Município conceda benefícios fiscais para empresas de tecnologia (Startups)”. 

   

Moção de Pesar 

Senhora Vanda Natalina Fraga 

Senhora Francisca André de França 

 

 

Menção Honrosa 

  

Menção Honrosa nº 03/2020 (Autoria do Fernando Sampaio de Castro): “Para com 

o Jornal Ponto Final em virtude da comemoração dos seus 25 anos de atuação na cidade 

de Mariana e Região dos Inconfidentes”. 



 

  

Parecer 

  

Projeto de Lei nº 91/2019 (Autoria do Vereador Cristiano Silva Vilas Boas): 

“Declara de utilidade pública municipal a Associação de Pessoas com Deficiência de 

Mariana – ADEM” 

 

 

 


